

WECHSEL

Altlenzbacher Kindergärten haben neue Leiterinnen

Nicole Grabner und Michaela Gindl-Fliegenschnee wurde gratuliert.

ALTLENBACH Mit großem Engagement und neuen Ideen übernehmen Nicole Grabner und Michaela Gindl-Fliegenschnee die Verantwortung für den NÖ Landeskindergarten I (Regenbogenkindergarten) sowie den NÖ Landeskindergarten II (Sonnenkindergarten). Bürgermeister Michael Göschelbauer und Amtsleiter Christian Schmölz bedankten

sich bei den beiden für die Bereitschaft, diese verantwortungsvolle Aufgabe zu übernehmen und freuen sich auf eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Den ehemaligen Leiterinnen wurde von der Marktgemeinde Altlenzbach für ihr Engagement für die beiden Kindergärten gedankt. Sarah Winkler verabschiedet sich in den Mutterschutz. Alexandra Leodolter bleibt als Elementarpädagogin in der Grünen Gruppe des NÖ Landeskindergarten I erhalten.



▲ Sarah Winkler, Monika Donner-Zeller, Michaela Gindl-Fliegenschnee, Bürgermeister Michael Göschelbauer, Nicole Grabner, Amtsleiter Christian Schmölz und Kindergarteninspektorin Yvonne Kutscher.



◀ Amtsleiter Christian Schmölz, Alexandra Leodolter und Nicole Grabner.
Fotos: Gemeinde Altlenzbach

DIGITALISIERUNG

Grünes Licht für Internet-Ausbau

Der Breitbandausbau ist nun fix: Das Projekt wird umgesetzt.

VON ERNST KLEMENT

LAABENTAL „Das ist ein Meilenstein für unsere Gemeinde“, freut sich Brand-Laabens Bürgermeister Hermann Katzensteiner. „Wir haben in den vergangenen Monaten intensiv mit den Bürgerinnen und Bürgern an der Verwirklichung dieses Projektes gearbeitet. Jetzt ist es endlich soweit. Das Breitbandprojekt der BES Breitband GmbH wird umgesetzt.“

Mit einer Investitionssumme von über 19 Millionen Euro und einer Förderrate von 90 Prozent werde in der Region in die digitale Zukunft investiert. Die moderne Infrastruktur ermöglicht nicht nur schnelles Internet, sondern sichert auch die Zukunftsfähigkeit der Gemeinde langfristig. „Mit dem Breitbandausbau entwickelt sich Laaben zu einem attraktiven Lebens- und Wirtschaftsstandort“, ist sich der Ortschef sicher.

In der Gemeinderatssitzung wurden bereits erste Schritte für den Ausbau gesetzt. Der Point of Presence (POP), wo alle Kabel dieses Projektes zusammenlaufen, wird am Bauhof errichtet. Der Gemeinderat stimmte einstimmig dafür. Dieses Breitbandprojekt



▲ Am Bauhof in Brand-Laaben wird der POP (Point of Presence), also der Knotenpunkt des Breitbandnetzes, errichtet.

Foto: Ernst Klement

wird auch mit den Gemeinden Michelbach und Neustift-Innermanzing durchgeführt. Bei der Sitzung wurde zudem der Austritt der Gemeinde Stössing aus der Breitbandgesellschaft und die Übernahme der Gesellschaftsanteile beschlossen.

Auch der Geschäftsführer des Breitbandprojektes der BES Breitband GmbH, Gemeinderat Anton Schilling aus Neustift-Innermanzing, ist sichtlich erleichtert, dass das Breitbandprojekt nun fix auf Schiene ist: „Wir haben es geschafft. In den drei Gemeinden Neustift-Innermanzing, Brand-Laaben und Michelbach wird das Breitbandprojekt gebaut.“

Laabental
KURZ NOTIERT**• Bester Forstfacharbeiter**

Der Zdimal-Preis wird an die besten Absolventinnen und Absolventen der Forstwirtschaft verliehen. Bei einem Festakt in der Landwirtschaftskammer NÖ in St. Pölten standen wieder jene Absolventen im Mittelpunkt, die mit hervorragen-

den Leistungen in der Forstausbildung überzeugt haben. Ausgezeichnet wurden die besten Forstfacharbeiter sowie der beste Forstwirtschaftsmeister aus NÖ. Ebenso geehrt wurden die Jahrgangsbesten der Forstfachschule Traunkirchen in Oberösterreich und der Höheren Bundeslehranstalt für Forstwirtschaft Bruck an der Mur in der Steiermark. Einer der besten Forstfacharbeiter ist der

Altlenzbacher Christoph Donner, auch er wurde für seine Leistungen geehrt.

• Fußwallfahrt

Der Österreichische Touristenclub (ÖTK) – Sektion Wienerwald veranstaltet vom 26. bis 28. September eine Fußwallfahrt nach Mariazell. Treffpunkt ist am Freitag, 26. September, um 7 Uhr in Pyra. Info und Anmeldung bei Monika Dick.

• Musikantentreffen mit Jubiläum

Am Samstag, 27. September, ab 13 Uhr veranstaltet der KSFV Innermanzing sein Musikantentreffen samt 40-Jahr-Feier im Kulturkeller mit Schaudörren beim Dörrhaus.

• Spielplatzfest für Kids

Am Samstag, 27. September, veranstaltet der ÖAAB Neustift-Innermanzing ein Spielplatzfest beim Erholungszentrum ab 14 Uhr.